MARZO RESUMEN ANUAL

Page avanza un superávit en 2020 "POR PRIMERA VEZ EN MUCHÍSIMOS AÑOS"

Afirma que se han aplicado en la crisis de la Covid-19 "medidas contrarias a la de la crisis de 2007"

LANZA CIUDAD REAL

presidente Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha anunciado que el ejercicio presupuestario de la región para 2020 ha acabado con un superávit "por primera vez en muchísimos años" al entender el presidente regional que se ha aplicado en esta crisis de la COVID-19 "medidas contrarias a la de la crisis de 2007".

El máximo mandatario regional ha asegurado esta noticia como "muy importante", porque él quiere "que la gente sepa que estamos afrontando una crisis brutal con otras medidas".

"Castilla-La Mancha pasó en 2011 de ser de las comunidades con menos deuda a, en 2015, haberla duplicado, y ser de las regiones de España con más deuda", ha asegurado el presidente regional. Ahora, el haber conseguido superávit en 2020 lo ha calificado como "un milagro" porque hace seis



García-Page defiende las medidas tomadas por su gobierno para afrontar la crisis / JCCM

años la situación económica de la región "era terrorífica".

Aunque con todo, García-Page no cree en los milagros, "porque no se pueden hacer, sino que nosotros nos conformamos con el trabajo, el esfuerzo, la empatía, el que no te dé alergia tratar con la gente, que esto es algo importante".

Asimismo, el presidente del Gobierno regional ha querido subrayar que las medidas que están llevando ahora a

cabo de contratar personal sanitario y docente "no van a dejar ningún agujero en ningún sitio, al contrario".

De esta forma, ha asegurado que "está remontando la situación económica, porque el impulso público trae el impulso privado, y el privado vuelve a traer el público". Por ello, ha querido dejar claro que desde el Gobierno se está trabajando "más tiempo" en que vengan empresas a la región que en contratar funcionarios.

30 PARADA DEL ÁREA DE DESTILACIÓN DE LA REFINERÍA DE **PUERTOLLANO** Repsol Puertollano ha

27 CONCENTRACIÓN DE FERIANTES

Unos doscientos trabajadores de las ferias y espectáculos se concentraron ante la Puerta de Toledo tras la

manifestación rodada con vehículos que protagonizaron por la Ronda de Ciudad

protocolo que les permita poder trabajar y evitar así

más cancelaciones. (A. Ruiz)

Real para reclamar un

EN CIUDAD REAL

comunicado a sus trabajadores que, debido a la situación del mercado del petróleo, en el mes de abril se va a llevar a cabo la parada temporal de una parte del Complejo Industrial, reduciéndose la actividad productiva en las unidades de destilación y las plantas asociadas. (Graci Galán)

31 UN HERIDO EN UNA TRIFULCA EN LOS JUZGADOS

Un hombre resultó herido por arma blanca en una gran trifulca que tuvo lugar a las puertas de los juzgados de Ciudad Real. Este enfrentamiento fue un nuevo incidente de la prolongada rivalidad que mantienen dos clanes familiares y que vivió un episodio de amenazas con una pistola el día anterior en un bar de la capital. (Julia Yébenes)

Primer día sin MUERTOS POR COVID **DESDE AGOSTO**

Castilla-La Mancha no registró ningún fallecimiento a causa del coronavirus en las últimas 24 horas, algo que no ocurría desde hacía 216 días, concretamente desde el 27 de agosto de 2020. Según el Ministerio de Sanidad, la región mantenía una incidencia por debajo de 100 casos por cada 100.000 habitantes.

La Diputación formaliza la candidatura del Geoparque

LANZA CIUDAD REAL

28 La Diputación de Ciudad Real, como institución promotora, ha presentado ante el Comité Nacional Español de Geoparques, el proyecto "Geoparque. Volcanes de Calatrava. Ciudad Real".

Magma, mercurio y carbón, los volcanes testigos de una larga historia geológica, tal y como ha señalado el presidente de la institución provincial, José Manuel Caballero, quien en representación de la Diputación ha impulsado esta iniciativa junto a la JCCM, ayunta-

mientos, universidad, asociaciones de desarrollo rural, organizaciones empresariales, sociales, investigadores, científicos etc., con el obietivo de aglutinar y poner en valor el patrimonio volcánico de la provincia para que la UNESCO reconozca sus posibilidades de desarrollo social, cultural, natural, turístico y económico.

Caballero se ha referido a la ilusión que genera esta candidatura entre el tejido institucional y socioeconómico de los municipios implicados y a pesar de lo "difícil que resulta conseguir el reconocimiento de la UNESCO en la primera ocasión que se presenta la candidatura, lo cierto es que tenemos una voluntad firme de conseguirlo más pronto que tarde", pues "atesoramos valores geológicos singulares de gran interés y un compromiso de la población con el proyecto".

La tramitación de la candidatura de los Volcanes de Calatrava a Geoparque se ha realizado ante el Comité Nacional Español de Geoparques, perteneciente a la Comisión Nacional Española de Cooperación con la UNESCO, Departamento de Coordinación de Relaciones Culturales y Científicas, de la Dirección de Relaciones Culturales y Científicas, de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación.

La propuesta se refiere a un territorio de 4.015 kilómetros cuadrados de espacios incluidos en 40 municipios que aglutinan una población total de 228.095 habitantes. La documentación remitida incluye un exhaustivo informe geológico del territorio en el que se llama la atención sobre la larga historia geológica que acredita el "Geoparque Volcanes de Calatrava. Ciudad Real", que abarca materiales que van desde el Precámbrico (Neo-proterozoico), hasta el Carbonífero superior. Aunque, posteriormente, se depositaron los materiales neógenos que van desde el Mioceno hasta el Pleistoceno-Holoceno.

Lanza ario de La Mancha 17 07/01/2022